

## Tingkatkan Kerja Sama Antara Kepolisian Dengan Masyarakat Polsek Cireunghas Sampaikan Imbauan Kamtibmas

Rams Sultan - [KOTASUKABUMI.JOURNALIST.ID](https://KOTASUKABUMI.JOURNALIST.ID)

Jan 30, 2024 - 13:49



*Polsek Cireunghas Polres Sukabumi Kota*

Kota Sukabumi – Polres Sukabumi Kota Polda Jawa Barat – Polsek Cireunghas melaksanakan kegiatan dialogis dengan para pengemudi angkutan umum di jalan sempur, Selasa (30/1/24). Kegiatan ini bertujuan untuk menyampaikan himbauan kamtibmas kepada para pengemudi dan meningkatkan kerja sama antara

kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Cireunghas.

Image not found or type unknown



Dalam kegiatan tersebut, anggota Polsek Cireunghas berdialog dengan para pengemudi angkutan umum mengenai beberapa hal penting terkait kamtibmas di wilayah sekitar jalan sempur . Salah satu fokus pembicaraan adalah mengenai tindak kejahatan yang sering terjadi di area tersebut, seperti pencurian, penjabretan,serta kenakalan anak sekolah ataupun para remaja contohnya tawuran.

Kapolres Sukabumi Kota AKBP Ari Setyawan Wibowo Melalui Kapolsek Cireunghas Ipda Hendrayana Syaepudin, S.Ip , dalam kesempatan tersebut menjelaskan bahwa peran pengemudi angkutan umum sangat penting dalam menciptakan keamanan di jalanan. Mereka bisa menjadi mata dan telinga tambahan bagi kepolisian untuk melaporkan kejadian mencurigakan atau kejahatan yang terjadi di sekitar mereka.

“Para pengemudi angkutan umum dapat bekerja sama membantu kami dalam menjaga keamanan dan mencegah adanya tindak kejahatan. Jika melihat hal yang mencurigakan atau ada kejadian, segera laporkan kepada kami agar dapat ditindak lanjuti dengan cepat” ujar Ipda Hendrayana.

Para pengemudi angkutan umum dalam dialogis tersebut sangat mengapresiasi langkah yang dilakukan oleh Polsek Cireunghas. Mereka menyatakan siap bekerja sama dengan kepolisian dalam menjaga kamtibmas di wilayah cireunghas

“Kami sangat senang dengan kehadiran Polsek Cireunghas. Kami akan turut berpartisipasi untuk aktif dalam menjaga keamanan lingkungan di sekitar kami dan mencegah adanya kejahatan,” ujar salah seorang pengemudi angkutan umum